

# Ein neues Abenteuer beginnt

## Ranjo

Von shinyBisa

### Kapitel 32: Wünsch dir was

#### Wünsch dir was

Charmian ging langsam auf die Statuen zu und sah sie traurig an, Pink war schon längst in Tränen ausgebrochen, White war kurz davor und Brown war einfach nur entsetzt. Wie hätten die vier auch denken können das sie so etwas sehen würden. "Wer hat ihnen das angetan?" fragte White schließlich nach. "Bestimmt ihr Vater, dieser Typ ist doch so was von verrückt." sagte Brown darauf und ballte eine Faust. Snibunna stand nah bei Yena und sah sie einfach nur an. Doch auf einmal vielen die umstehenden Bäume um und es kam ein starker Wind auf. "Hat man hier den überhaupt keine Ruhe vor euch Bälgern und du hast sie auch noch hergebracht." kam es von einer Stimme. Snibunna zuckte kurz zusammen. "Wir haben auch keine Ruhe vor dir, was bist du eigentlich für einer, du tust so etwas deiner Tochter an." schrie Brown auch schon Xavier entgegen. "Soll mich das etwa was kümmern, sie hatte ihre Chance und hat versagt, sie war sowieso zu schwach." meinte er nur gefühllos dazu. "Du mieses Schwein." schrie Brown nur noch und warf seine Pokebälle. Die sechs Pokemon griffen auch schon an doch die Attacken prallten an einem dunklen Schild ab. Es wurde etwas kühler und ein dunkles Pokemon tauchte genau neben Xavier auf. "Ihr seit auch nicht stärker als sie, ich habe das absolute Unlicht Pokemon für meine Pläne beschworen." sagte er nur, es war eindeutig das er damit das Pokemon an seiner Seite meinte, ein Darkrai. "Werdet ihr wirklich so dumm sein und gegen mich kämpfen, ich kann euch genau so einfach in Stein verwandeln wie sie." sagte er auch schon und lächelte leicht. "Wie willst du das denn anstellen?" kam es nun von Pink die sich noch einpaar Tränen wiewischte. "Mit diesen kleinen Pokemon bin ich sowohl sie losgeworden und hab Darkrai bekommen." sagte er und holte einen Käfig hervor in dem ein kleines Pokemon steckte das traurig nach draußen sah, Jirachi. "Du bist echt das aller letzte." keifte nun auch Pink die ihre Pokemon ebenfalls raus schickte. Nun griffen alle zwölf den Team Dark Chef an, doch wieder prallten alle Attacken ab. Doch White ging etwas durch den Kopf und er zog kurz Snibunna zu sich. "Wenn ihr es nicht anders wollt." fing er an doch er wurde unterbrochen. "Snibunna." drang es mit einer freudigen Stimme an sein Ohr. "Cleo das wurde aber auch langsam Zeit." meinte er nur darauf, doch genau in diesen Augenblick sprang Snibunna nach oben und krallte sich den Käfig mit dem es dann zu White und Char rannte. "Du hintergehst mich, Darkrai los Angriff." schrie er auch schon wütend. Darkrai hielt noch den Schutz aufrecht und im selben Augenblick schlug es mit einer unglaublichen Finsteraura zu.

Die Pokemon von Brown und Pink fielen zurück genau so wie ihre Trainer. "Char schnell." sagte White nur. Char fuhr seine Krallen aus und öffnete den Käfig. Jirachi kam langsam heraus und wollte schnell verschwinden doch White hielt ihn auf und zog ihn zu sich. "Jirachi ich bitte dich um einen Wunsch, bitte befreie Orange und ihr Team, ich will das sie wieder bei uns sind." sagte er und fing langsam an zu weinen. Jirachi sah ihn an und nickte kurz, kurz kam ein kleines Licht von ihm als es verschwand schaute White schnell zu ihnen doch es tat sich nichts. "Ihr solltet lieber aufgeben, ihr habt keine Chance." kam es von Xavier der einmal kurz Schnippte und die drei Commander mit ihren Pokemon auftauchten. Die drei und die Pokemon gingen etwas zurück, doch die vier mit ihren Pokemon kamen jedes mal näher. "Nun wird es Zeit euch alles heimzuzahlen." sagte nun Eve, doch da stürmten die drei Trainer und ihre Pokemon auch schon nach vorne. Obwohl die Pokemon angeschlagen waren schafften sie es den drei Einhalt zu gebieten und auch White schickte seine Pokemon raus. Doch die Attacke von Darkrai hatte den zwölf schwer zugesetzt und lange hätten sie es sicherlich nicht geschafft. Schlagor, Gronk und Schwafgei stürmten wieder nach vorne als auf einmal ein Blitzschlag gemischt mit Giftnadeln einschlug. Sie wichen zurück und sahen sich zur Seite um, sie konnten es nicht glauben wer da stand, es waren Denkichu und Nidori. Doch noch bevor die drei wieder angreifen konnten schlugen auch schon Sterne vor ihnen ein, die drei wichen noch einmal aus und gingen weiter zurück. Weitere bekannte Gesichter, Panzamor und Eviera. Doch gleich darauf tauchte auch schon ein kalter Wind hinter Darkrai auf, Magnayen sprang nach oben und setzte auf es Eissturm ein, es war nun klar wer Snibunna's Tochter war. Jedoch drehte sich Darkrai um packte sie an der Pfote und schleuderte sie gegen einen Baum, kurz bevor sie an diesen Aufschlag fing Netori sie auf, beide Blickten sich ins Gesicht und sahen schnell verlegen zur Seite. "Selbst wenn ihr noch Tausend Pokemon hättet ihr würdet uns nicht schlagen." sagte C.J auch schon und lächelte einmal auf. Doch da lachte Xavier auf einmal auf. Alle drei drehten sich zu ihm um. "Die Welt die ich aufbauen will wird ganz allein meine wunderbare Welt der Finsternis, ich brauche euch also nicht mehr." meinte er nur. "Aber es sollte doch unsere Welt werden." sagte Kathleen darauf. Er schüttelte seinen Kopf. "Ihr seit genau so dumm wie diese Kinder. Darkrai lösche sie alle aus." sagte er und richtete eine Hand auf sie. Darkrai hob eine seiner Hände und bildete langsam eine Attacke. Die Commander und ihre Pokemon waren geschockt und genau so wie die anderen erstarrt. Doch da schoss es auch schon seine Attacke los. Kurz bevor sie traf tauchte etwas vor ihnen auf und eine scharfe Wasserklaue teilte die Attacke so das sie nur in den Wald einschlug, er schlug seine Krallen in den Boden um den Halt nicht zu verlieren. Doch dann schlug etwas kurz auf Darkrai ein, etwas splitterte und es stoppte mit seiner Attacke. "Was du hast uns geholfen." kam es stotternd von C.J. "Wir wollen nicht das Vater einen unserer Freunde verletzt." sagte sie und warf den zersplitterten Baseballschläger zur Seite. "Shinkato." sagte er auch schon darauf. Charmian, White und die anderen lächelten auch schon auf. Die drei Commander waren verwirrt hatte sie doch Freunde gesagt. "Orange." brachte White nur heraus.